

Analyses et études en Éducation permanente - 2015

La Fédération des maisons médicales publie régulièrement des études et des analyses en éducation permanente. Des opinions construites, argumentées, documentées sur des sujets liés à la santé. Des textes ou l'expérience et le point de vue des travailleurs de la santé de notre mouvement sont valorisés au service du plus grand nombre.

Étude en Éducation permanente

Architecture et soin, la quadrature du cercle



Santé conjugquée 73 - Architecture et soin, la quadrature du cercle

Date de publication : décembre 2015

Analyses en Éducation permanente

Analyse n° 1

Intitulé : **Mind the robots !**

Date de publication : avril 2015

Auteurs : Ingrid Muller, Frédéric Palermi, Christian Legrève, animateurs à l'intergroupe liégeois des maisons médicales.

Analyse n° 2

Intitulé : **Santé mentale en première ligne de soins, un modèle pluridimensionnel**

Date de publication : avril 2015

Auteur : Vanni Della Giustina, psychologue social et travailleur collectif au centre de santé Bautista van Showen.

Analyse n° 3

Intitulé : **Le diagnostic, une voie vers une narration clinique collective**

Date de publication : avril 2015

Auteur : Vanni Della Giustina, psychologue social et travailleur collectif au centre de santé Bautista van Showen.

Analyse n° 4

Intitulé : **'MMPP' : médicalisation, à quel prix ?**

Date de publication : avril 2015

Auteur : Frédérique Van Leuven, psychiatre.

Analyse n° 5

Intitulé : **De la pertinence du f(l)ou**

Date de publication : avril 2015

Auteur : Marianne Bailly, assistante sociale au planning familial « Collectif contraception de Seraing ».

Analyse n° 6

Intitulé : **Entre révolte et lien social**

Date de publication : avril 2015

Auteur : Anouck Loyens, assistante sociale au centre de santé Bautista van Showen.

Analyse n° 7

Intitulé : **La réforme en santé mentale nécessite-t-elle une révolution ?**

Date de publication : avril 2015

Auteur : Eric Adam, coordinateur service urgences psychiatriques du centre hospitalier régional de Liège.

Analyse n° 8

Intitulé : **Des maux indicibles**

Date de publication : avril 2015

Auteur : André Crismer, médecin généraliste au centre Bautista Von Showen.

Analyse n° 9

Intitulé : **Señor Blues : les mots et les images**

Date de publication : septembre 2015

Auteur : Alain Cherbonnier, philologue, licencié en éducation pour la santé, animateur-formateur.

Analyse n° 10

Intitulé : **Vieillir en immigration, comment accompagner les personnes âgées migrantes en fin de vie ?**

Date de publication : septembre 2015

Auteur : Martine Verhelst, médecin généraliste à la maison médicale Espace Santé.

Analyse n° 11

Intitulé : **Economie et politique du vieillissement**

Date de publication : septembre 2015

Auteur : Pierre Drielsma, médecin généraliste, membre du bureau stratégique de la Fédération des maisons médicales.

Analyse n° 12

Intitulé : **Travailler au-delà de l'âge de la retraite**

Date de publication : septembre 2015

Auteur : Christian Legrève, responsable du service Education permanente à la Fédération des maisons médicales.

Analyse n° 13

Intitulé : **Vieillissement : un poids pour le système de santé ?**

Date de publication : septembre 2015

Auteur : Marianne Prévost, sociologue, coordinatrice de Santé conjugquée.

Analyse n° 14

Intitulé : **Maisons médicales sur réseau social ? Quête de sens et vigilance**

Date de publication : décembre 2015

Auteurs : Olivier Schmitz, sociologue, chercheur à l'Institut santé et société de l'université catholique de Louvain ; Gaëlle Chapiro, animatrice en éducation permanente à la Fédération des maisons médicales.

Analyse n° 15

Intitulé : **Santé mentale : la réforme se poursuit**

Date de publication : décembre 2015

Auteur : Olivier Mariage, médecin généraliste, directeur de la maison médicale Le gué à Tournai, permanent politique à la Fédération des maisons médicales.

Analyse n° 16

Intitulé : **Regards croisés entre le Portugal et la Wallonie**

Date de publication : décembre 2015

Auteurs : Jean-Luc Belche et Alexandra Sousa, médecins généralistes à la maison médicale Saint-Léonard et doctorant au département universitaire de médecine générale de l'université de Liège.

Analyse n° 17

Intitulé : **L'économie peut-elle ouvrir une voie pour le changement social ?**

Date de publication : décembre 2015

Auteur : Ingrid Muller, animatrice au service Éducation permanente de la Fédération des maisons médicales.

Analyse n° 18

Intitulé : **Les outils de gestion font-ils de la politique ?**

Date de publication : décembre 2015

Auteur : Ingrid Muller, animatrice au service Éducation permanente de la Fédération des maisons médicales.